

AVISO LEGAL – PISITO

Última actualización: 12 de noviembre de 2025

1. Información general

En cumplimiento con el deber de información establecido en la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico (LSSI-CE), se informa de los siguientes datos identificativos:

Titular: PISITOAPP S.L.

CIF: B23946874

Domicilio a efectos de notificaciones: Avinguda Costa Brava número 34, Tossa de Mar (17320), Girona (España).

Correo electrónico de contacto: contacto@pisitoapp.com

En adelante, "Pisito" o "la Empresa".

2. Objeto

El presente Aviso Legal regula el acceso y uso de la aplicación móvil Pisito y de su sitio web asociado, propiedad de PISITOAPP S.L., así como de los contenidos y servicios puestos a disposición de los usuarios.

La App tiene por objeto poner en contacto a estudiantes que viven en pisos compartidos con habitaciones libres con otros estudiantes que buscan una habitación para vivir. Pisito no interviene en ningún momento en las relaciones contractuales, acuerdos o gestiones con los propietarios de los inmuebles.

La web de Pisito funciona actualmente como una plataforma de pre-registro para que los interesados puedan unirse a una lista de espera. Una vez lanzada la App, la web se convertirá en una página informativa que redirigirá a los usuarios a las tiendas oficiales (Apple Store y Google Play).

3. Condiciones de uso

El acceso o utilización de la App o del sitio web atribuye la condición de usuario, e implica la aceptación plena y sin reservas de las condiciones de uso vigentes en cada momento.

El usuario se compromete a utilizar los contenidos y servicios de forma adecuada y conforme a la legislación vigente, la buena fe y el orden público. Queda prohibido el uso de la plataforma con fines ilícitos o lesivos, así como la difusión de contenido ofensivo, fraudulento o que vulnere derechos de terceros.

4. Propiedad intelectual e industrial

Todos los elementos de la App y del sitio web (textos, imágenes, logotipos, diseños, iconos, software, código fuente y demás contenidos) son propiedad exclusiva de PISITOAPP S.L. o de sus legítimos titulares.

Queda prohibida su reproducción, distribución, comunicación pública o transformación sin autorización expresa y por escrito del titular. El usuario reconoce que el uso de la App o la web no implica en ningún caso la cesión de derechos de propiedad intelectual o industrial.

5. Responsabilidad

PISITOAPP S.L. no se responsabiliza de los daños o perjuicios derivados del uso inadecuado de la App, de la web o de los contenidos publicados por los usuarios. Asimismo, no garantiza la disponibilidad permanente del servicio ni la ausencia de errores técnicos, si bien se compromete a resolverlos con la mayor diligencia posible.

Pisito actúa exclusivamente como intermediario técnico, facilitando el contacto entre estudiantes, sin intervenir en acuerdos, contratos o transacciones entre ellos.

6. Enlaces a terceros

La App o el sitio web pueden contener enlaces a páginas externas gestionadas por terceros. PISITOAPP S.L. no se hace responsable del contenido, exactitud, políticas de privacidad o funcionamiento de dichas páginas enlazadas, ni de los posibles daños derivados del acceso o uso de las mismas.

7. Legislación aplicable y jurisdicción

El presente Aviso Legal se rige por la legislación española. Para la resolución de cualquier conflicto o controversia, las partes se someten expresamente a los Juzgados y Tribunales de Barcelona, salvo que la normativa de consumidores y usuarios disponga otra cosa.